

Comisión de Gobierno Abierto Panamá

Acta de Reunión 16 de agosto de 2021

Agenda:

1. Entrada de asistentes y lista 1:30 pm- 1:35 pm y verificación de quorum.
2. Seguimiento a pendientes:
 - a. Difusión del plan
 - b. Informes de respuesta razonada
 - c. Informe del IRM
 - d. Evento de cara a la entrega del 4° plan nacional de acción de gobierno abierto Panamá.

Asistentes:

Joana Ábrego CIAM
Alicia Fasta Juntos Decidimos
Olga de Obaldía FLC

Gubernamentales

Alina Valenzuela MIPRES
Carmen Montenegro - ANTAI
Liza Guevara - ANTAI

Saludos a todos, siendo la 1:38 pm Carmen Montenegro damos inicio a la sesión de trabajo de la CNGA para el día de hoy.

El primer tema que tenemos en agenda para el día de hoy, trata sobre los informes de respuesta razonada, los cuales fueron enviados a sus correos más temprano, se les pide los revisen y estén preparados para darles el visto bueno para su publicación, la cual debemos realizar la próxima semana, por ello en la sesión del lunes 23 se tomará exclusivamente para ese tema.

En segundo lugar, se reitera la difusión del borrador del plan con #revisaeltborrador según lo acordado, mediante campañas diarias en sus redes para generar movimiento en los comentarios en la recta final de los 15 días, que culminan este jueves 19.

El tercer tema, es el borrador del informe del IRM a la implementación del 3° plan de acción nacional de gobierno abierto, el cual se les compartió a sus correos en días

pasados para su revisión y comentarios, se les pide el apoyo con los mismos antes del viernes 20, pues debemos enviarlos al mecanismo para esa fecha.

Por último, se les comenta que avanzan los preparativos en Antai para el evento del lanzamiento, presentación y entrega del 4º plan de acción nacional de gobierno abierto a la Alianza para el Gobierno Abierto (OGP por sus siglas en inglés), a realizarse el próximo 31 de agosto a las 10:00 am y será transmitido por los medios digitales de la entidad.

Interviene Joana, para consultar si después del cierre a comentarios públicos habrá respuesta a los mismos, y a su vez, para cuándo estará el siguiente paso con el plan terminado. Carmen responde que en esta última fase recibiremos comentarios y los que se estimen pertinentes se incorporan enseguida para afinar el documento y que la CNGA de su aprobación para la entrega final, lo cual debe suceder dentro de los cinco días siguientes a culminada la consulta.

Comenta Joana, que aún no ha podido realizar el video pendiente, pero lo estará enviando enseguida le sea posible. Se le agradece el recordatorio y se invita a todos los miembros a enviar el suyo esta semana para que el departamento de relaciones públicas de Antai pueda hacer los trabajos de edición y ajustes necesarios para su presentación.

Alicia pide la palabra, indica que, tampoco ha realizado el video y pide aclaraciones para proceder; en respuesta Carmen les recuerda que el mismo debe tener una duración de un minuto máximo en el cual deben poder responder cómo beneficia el compromiso al país, su impacto positivo. De momento solamente ha llegado el video de Pedro Colmenares.

El ingeniero Becerra, hace uso de la palabra para aportar que compartamos con SERTV el video para la difusión del borrador a comentarios públicos, indica que han trabajado con Leonis Herrera para el portal de datos abiertos y que se haga la gestión a ver si resulta viable, comparte el teléfono, Carmen toma nota.

Toma la palabra, Olga para consultar si habrá respuesta razonada a los últimos comentarios, se le aclara que no está previsto en esta fase.

Siendo las 2:15 pm se da por terminada la reunión, se enviará el acta respectiva.